

## マスク着用の考え方の見直し等について

新型コロナウイルス感染症の予防対策が始まり4年が経過し、未だに不安を抱えながらもWithコロナ（感染拡大防止と社会経済活動の両立を図る）からアフターコロナ（治療法が確立し新型コロナウイルスを恐れる必要がなくなる段階の時期）に向かって進んでいこうとしている時期にあると思われます。

マスクの着用については3/13より取扱いが改められることとなりましたが、当センターでは引き続き「マスクの着用を推奨」させていただきますので、皆様のご理解とご協力を賜りたくお願い申し上げます。



新型コロナウイルス対策推進中 COVID-19

## ご家族懇談会(運営推進会議)を開催しました。

2/22(水)介護保険事業のデイサービスで運営推進会議を兼ねてご家族懇談会を開催し、防災訓練見学とリスクマネジメントへの取り組みについて説明をさせていただきました。意見交換では「サービスについて聞いてはいたが実際に見ることができて安心につながった。」「家で話しているとイライラすることが多く、ついキツク言ってしまう、どうしたらいいのか。」などお話があり、それぞれに参加者で考えを伝え合う機会となりました。サービス場面を見て頂けることにより虐待防止、接遇向上や環境整備意識など良い効果につながることで、かかわり方については認知症状への理解、アンダーマネジメントなど職員が受講している研修内容などをご紹介させていただきました。



## ◎お薬情報の提供にご協力下さい。

皆様の状況を適切に把握して行くため、お薬情報（お薬手帳又は薬局から配布される薬の説明書）の提供をお願い致します。受診後に内容の変更がありましたら、その都度「連絡ノート入れ」に情報を入れて頂けると助かります。



なお、ご提出頂きました情報は大切に管理させていただきます。

## ◎虐待防止への取り組み

デイサービスセンターでは法人の虐待防止検討委員会への参加、動画を用いた職員研修などに取り組んでいます。職員からは「心理的虐待」についての意見が多く、何気なく発した言葉が虐待行為であったのではないかと見つめ直すこと、気づいたら声掛けし合える職場環境を築いて行くことなどを学びから活かしていきたいと思っております。